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西柴は、共助の精神を大切にする街
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◆会長挨拶

現職の渡辺副会長が 1月 20日早朝、く

も膜下出血で倒れられ、30日 に亡くな

られました。

大変多趣味な方で、マンドリンは横須

賀マンドリンクラブ30数年、リーダー

的存在になるほどのエキスパー トでい

らっしゃいました。また、40数名有する

西柴団地自治会の同好会である西柴ゴ

ルフ会にも所属しており、私の知る限

りでは、この地域の女性でナンバーヮ

ンのゴルファーだったと思います。

もちろん副会長としても、倒れられる

直前までの 2年弱を大変熱心に仕事を

してくださいました。その中でも環境

交通部を担当していらした立場から、

日常茶飯事的に起こるゴミ問題に対し

て、直接現場へ出向き、問題解決にご尽

力いただきました。

心よりご冥福をお祈りいたします。

ところで、2月 は 2度の大雪に見舞わ

れましたが、2回 目の大雪の後、昼過ぎ

に街中の道路の様子を見てまいりまし

た。大変驚いたことに一部を除いて、空

き家の前もきれいに片付けられていま

した。降雪が週末だったことで、平生で

は協力していただけない小中高生た

ち、若い方々の協力もあったと思いま

す。自分の家の前だけでなく空き家の

前などすべての雪を片付けることによ

って、安全な道路としての役目を果た

すことができます。「共助」といった意

味で、改めて皆さんの意識が高いこと

を認識し、大変喜ばしく思いました。

最後になりますが、現在、98の組があ

り、基本的に 1年で交替します。すでに

決まっている98組それぞれの新組長

さんに大きな 2つの役目のどちらかを

持っていただくことになります。 1つ

は各部の部長、副部長もしくは部員の

役を引き受けていただくこと、もう 1

つはブロック長およびブロック長の中

からブロック議長の役を引き受けてい

ただくことです。

この後任を決める仕事は現職の方たち

が責任を持って行うことになっており

ますので、皆さんの所属 しているブロ

ックもしくは部にふさわしい方を後任

に選んでいただきたくお願いいたしま

す。



◇協議事項

1)平成 26年度総会議案書について

2)備品 (椅子)の購入について

順次交換 してきた老朽化 した鉄
パイプ製の椅子残 70脚をアル ミ

製の椅子に買い替えることが承

認されました。

3)コ ピー機の更新について

現在のコピー機は 8年 を経過 し

故障が増えたため、新機種のカラ

ーコピー機に更新することが承

認されました。

●還付金詐欺注意報 !

3月 13日現在、金沢区内を中心に、金

沢区役所福祉課の職員を名乗り、高額

医療の還付金があるとの名目で、駅前

やコンビニエンスストァのAttIを使

わせ送金させる振り込め詐欺と思われ

る不審電話が多数発生しています。

区役所や金融機関では、還付金の手続

きをするためにだ恥〔を使って行うこ

とはありません。

不審な電話があれば、通報してくださ

い 。  (TEL.782-0110)

(金沢警察署 生活安全課)

●物置にも施錠を I

3月 1日 、自昼に5ブロックで物置に保

管してあったお米 10kgが盗まれまし
た。物置にもしっかりと施錠することを
お勧めします。

(防犯防災部)

○桜まつ[J開催のお知らせ

商店街との共催により、今年も桜まつり

を開催いたしますので、お花見がてら皆

様でおいでください。

日 時 :平成 26年 3月 29日 (土 )

11:00～13:30 *雨天決行

場 所 :西柴団地ショッピングセンター

「ミートショップ森J前
*西柴団地自治会より「甘酒」を無料で

お配りします (な くなり次第終了)。

ショッピングセンターのお花見セール

は3月 激 日 (月 )～30日 (日 )まで開

催します。

(行事部)

●映画鑑賞会のご案内

日 時 :4月 20日 (日 )

午前 10100～/午後 2100～

上映作品 :「北のカナリアたち」

主演/吉永小百合、森山未来

受 付 数 :各 40名

場  所 :西柴団地自治会館 1階洋間

事前申込 :自治会館 (a701‐4961)

※詳細は回覧/ポスターでご確認 ください。

ホームベージは最新の情報が掲載されていま

す。自治会の活動のみならず、身近なお店や、夜

間診療所の情報、電車・バスの時刻表、天気予

報、ゴミ分別収集方法や行政サービスヘのリン

クなど、かなり盛り沢山の情報が凝縮してぃま

す。

懐かしい西柴の写真も見ること

ができますので、どうぞ訪問して

みてください。「西柴団地Jと 入力

するだけでも、検索できます。

http://nishishibattpttkitECOm/
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巡習会:こ

参加してきまりた電

西柴団地自治会館で行われた2つの講習会の様子をお伝えい

たします。

《心肺蘇生法 。AED使用法の講習会》

実施日 12月 23日 (日 )、 講師 :金沢消防署

当日は33名の方が参加されて、皆さんの意識の高いことにびっくりしました。消防署の講師二

人の方がわかしりやすぃ説明してくださいました。説明のあとに、参加者全員が緊急時の場面を想

定 して、AEDを 実際に使って体験 したので、少 しですが実践力が身についた感じがしました。

緊急時、4分間なにもしないと助かる確率は20%と低 くなります。救急車が至1着するまで平均で

約 8分のため、心臓マッサージや AEDの使用が重要です。中でも一番重要な救命措置は胸骨圧迫

(心臓マッサージ)です。そして、「迷ったら救急車 l」 です。

《『母さん助けて詐測 に遭わないための講習会》

実施日:3月 2日 (日 )、 講師 :神奈川県警察および全沢警察署

講習会では、実際にあった振り込め詐数の種類

や「だまされないための3か条」(下記)な どが

紹介され、寸劇により詐歎手口をわかりやすく

紹介しながら、詐欺の防止策を説明していただ

きました。質疑応答では、参加者自身から滸 欺

らしい電話」を受けた事例が紹介され、どのよう

に対処すればよいか等の質問がありました。当

団地も「詐欺や空き巣」のターゲットにされてい

るとのことで、最近の空き巣発生状況等の身近な被害も併せて紹介されました。

①「電話番号が変わった」と知らせてきたら、前の番号に確認しましょう。

②家族しか知らない話題を出して、本人かどうかを確かめましょう。

③電話で「お金」の話が出たら、詐欺だと思いましょう。

自治会で開催される講習会は、私たちにとって、どれも身近な内容です。専F司矢口識や経験豊富な

方々のお話 しを聞いたり、実演を見たりすると、すぐに役立てたり、よリー層理解が深まること

があります。歩いて行かれる自治会館で行われますので、気軽に参加されてみてはいかがでしょ

う。
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今月は、「住環境まちづくり委員会」についてお話しします。当

委員会は、建築協定に加入していらっしゃる方が家の新築や増

改築をする時に建築協定に則って進められているかどうかを審

査する委員会です。委員長の岡本さんにわかりやすく説明して

いただきました。

主な仕事は、次の3つです。

1)新築、増改築の審査 :

新築・増改築をする際、行政に必ず建築確認申請書を提出し審査を受けねばなりません。こ

の西柴地区には「西武金沢文庫住宅建築協定 (以下、「住宅協定」)があるので、行政の審査

を受ける前に「住宅協定」の審査を受ける必要があり、その審査を行っています。ちなみに、

平成 25年度は2月 までに 14件審査し、「住宅協定」に対しての違反建築は1件もありませ

んでした。

毎月1回の定例会議 (8月 を除く):

月 1回、第 2土曜日に行っています。審査自体は建築確認申請書の提出に応じて行うため、

日程が不規則になります。定例会議以外に審査のために 1～2回、集まることもあります。

横浜市建築協定連絡協議会のイベントヘの出席 :

春、秋に 1回ずつ横浜市の各地区の委員会員が出席する勉強会があります。

委員長に質問 !

今月は、「住環境まちづくり委員会」の岡本委員長に伺いました。

住環境まちづくり委員会の活動を通して苦労されていることは?

A今は、平成 28年 11月 7日 に「西武金沢文庫住宅建築協定」が期限切れになるので、期限切

れになる前までに新たな住宅建築協定を作らねばと奮闘していることです。もし同じような

建築協定ができなければ住環境が良い、資産価値が高い西柴地域の環境がくずれていく懸念

があります。しかしこれは高齢化の波を若い人たちが押 し返してくれる状況と多分に話が矛

盾しますので、その調整に苦慮しています。

住環境まちづくり委員会の活動を通して、嬉しかつたことは?

A今も先日のアンケー トの集計をしていますが、神経を使う作業にも関わらず委員会の皆さん

が協力的でよくやってくださることです。この委員の任期は他の部会と違って2年です。2年

間実によくやっていただいて、頭が下がります。
L… …………………………………………………… …………………………………………………

2)

3)

…

…

‥

‥

‥

‥

‥

‥

‥

‥

ｌ

ｌ

Ｊ

『困つたときはお互いさま』『できる人ができる時にできることを』をモットーに活動しています。ポランティアを随時

募集しており、特に男性ボランティア大歓迎です。―緒に活動してみませんか?
受付 三月水金 10E00～ 12100  TEL&FAX:701‐ 5080

◎ふれあい談話室 (参加費 100円 )13:30～ 15:00
*4月 11日 (金 )

*4月 25日 (金)宮内さん体操
◎ふれあいキッズ

～未就園児と保護者の楽 しい広場～
10:00～ 12100
*4月 7 日 (月 )氏家さんの読み聞かせ。手遊び・歌

◎ふれあい編物 13100～

*4月 8日 (火 )

。ふれあい談話室、ふれあい昼食会にご参加時、送迎致します。ご希望

の方はお申し付けください。

*4月 14日 (月

*4月 21日 (月

*4月 28日 (月

原夏子さんの体操
お誕生日会


